

Un jeune homme de ma paroisse étant tombé malade, je promis de faire publier sa guérison dans les *Annales de la Bonne Sainte Anne*, s'il revenait à la santé. Bien qu'il ne guérit pas complètement, cependant ses plaies disparurent, et aujourd'hui il peut facilement se servir de son bras.

Ayant négligé d'accomplir ce devoir, j'ouvris les yeux lorsque à mon tour la maladie me visita et me cloua au lit pendant un mois et demi.

Je remercie sainte Anne de la faveur signalée qu'elle a accordée à ce jeune homme et de celle qu'elle a daigné m'accorder à moi-même.

Vers la mi-juillet, 1881, je fus frappé de quatre maladies dont une seule aurait suffi pour me conduire aux portes du tombeau. Au milieu d'août, la maladie prenant une tournure grave, je reçus le saint Viatique. Par un heureux hasard, "La Canadienne" à bord de laquelle il y avait trois médecins, vint jeter l'ancre à St Pierre de Mulbaie. On profita de leur présence pour les appeler en consultation. Ils m'auscultèrent, me firent différentes questions, puis, après m'avoir donné quelque espoir de salut, ils se retirèrent à l'écart et déclarèrent à mon directeur spirituel et à mes deux frères que je n'avais plus que deux jours de vie. Ignorant ce résultat et me voyant toujours faible, je consentis à faire mon testament.

La veille de ma communion, je promis à la Bonne Sainte Anne de visiter son sanctuaire de la Pointe-au-Père, d'y célébrer la sainte messe et de faire publier ma guérison dans les *Annales* destinées à faire connaître ses merveilles. Le lendemain matin, je reçus une dépêche télégraphique de mon bon évêque m'engageant à faire un vœu à la Bonne Sainte Anne; il me recommanda aux prières des fidèles de ma paroisse natale et à celle des communautés religieuses.

Deux ou trois jours après, je commençai à prendre du mieux, et, aujourd'hui sans me sentir assez fort pour travailler au salut des âmes, je puis dire que ma santé est dans un état qui me porte à croire que sainte Anne achèvera complètement et bientôt l'œuvre qu'elle a si bien commencée.

Gloire et actions de grâces à sainte Anne pour l'assistance qu'elle a bien voulu m'accorder, ainsi qu'à la Vierge Immaculée et à saint Joachim que je ne cesso d'invoquer!

LS. A. L. PIRE.